

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Mans, le mardi 07 mai 2024

ANNONCE DE CANDIDATURE AUX ÉLECTIONS EUROPÉENNES

J'ai le plaisir de vous annoncer que je figure sur la liste : **"La France Fièrè, menée par Marion Maréchal et soutenue par Éric Zemmour"**.

Je remercie Eric Zemmour et Marion Maréchal de la confiance dont ils me témoignent à nouveau.

Marié et père de trois enfants, professeur dans un collège public situé en réseau prioritaire, délégué départemental et référent régional pour notre mouvement, mon engagement est plein et entier pour porter, derrière notre tête de liste, notre combat pour **la défense et la prospérité de la civilisation européenne**, aujourd'hui menacée de toutes parts.

Nos députés élus sauront défendre nos valeurs, à Bruxelles, au sein du **groupe des conservateurs européens (ECR)**, et j'appelle tout électeur de droite, tout électeur qui a pris conscience de la réalité du Grand Remplacement, de l'islamisation galopante, en France mais aussi à l'échelle de l'Europe, à voter pour notre liste lors de cette **élection aux enjeux majeurs**, pour l'avenir de nos enfants et de notre pays.

SÉBASTIEN BUARD
DÉLÉGUÉ DÉPARTEMENTAL DE LA SARTHE